



La rentrée en musique

publié le 13/09/2021

Descriptif :

La rentrée en musique

LA RENTRÉE EN MUSIQUE !!

Instaurée en 2017, cet évènement fédérateur permet de développer la pratique musicale et de multiplier les rencontres avec des artistes. Cette année le collège a décidé d'accueillir les nouveaux élèves de 6^e en musique pour leur souhaiter la bienvenue !. Cela a été rendu possible par une collaboration avec le pôle scolaire de l'Abbaye aux Dames de Saintes.



Les élèves de 6^e ont assisté à un concert donné par la soprano Camille Poul accompagnée de l'accordéoniste Anthony Millet.



Lundi 6 septembre 2021

*Thomas Deligny-Pecheur
Professeur d'éducation musicale & chant chorale*

